

ATG

Association Tenkeega

Ferme Pilote de Goema (FPG)

Eau, Terre, Verdure.

Les nouvelles de Goema Janvier/Février 2010

Par Akodjori ANIOUÉ, Directeur de la Ferme Pilote de Goema.



Le 16 Janvier dernier nous avons procédé à la distribution des différents lots du périmètre Neerwaya en présence du bureau de l'ATG et de tous les propriétaires: 27 lots ont été attribués à titre individuel et les 3 autres ont été classés propriété commune de tous les propriétaires. Sur la photo ci contre le propriétaire du lot 12 manifeste sa joie

par une démonstration de défrichage.



Le défrichage du pare-feu est assuré par les propriétaires, sauf les gros arbres, gênant la pose de la clôture mixte, qui ont été abattus par un bucheron de la ferme pilote de Guiè.



21 équipes de contractuelles ont été engagées pour le creusage de la tranchée de la clôture du périmètre. Ils ont réalisé environ 4.530 mètres de diguette. Ils ont été encadrés par les volontaires de la ferme qui n'hésitaient pas à mettre la main dans la pâte quand il le fallait.



Les contractuels ont entamé ce Mardi 23 Février, le creusage des trous pour la plantation des piquets.

Nous avons testé le nouveau modèle de piquet reçu en février, avant d'attaquer la pose sur tout le périmètre.



Le 22 Janvier, nous avons tenu une assemblée générale avec la population de Goëma. Nous avons fait le bilan de l'année écoulée et présenté le programme des activités de 2010. Nous avons aussi évoqué les problèmes rencontrés et essayé de trouver des solutions idoines pour relever les défis qui nous attendent.



Les 6.000 plants de pépinière destinés à une partie de la haie vive du périmètre Neerwaya sont en cours de production par un producteur privé avec qui nous avons passé un contrat d'achat. Les essences commandées sont le *Cassia sieberiana* (*Gnamdé dans la région de Kaya*) et le *Combretum micranthum* (*Kaanga dans la région de kaya*).

La construction des 3 premières cases de passage a débuté. Depuis le Mardi 23 Février, nous sommes à pied d'œuvre pour ériger ces bâtiments qui nous permettrons d'offrir à nos visiteurs un cadre agréable de séjour.



La population s'est aussi mobilisée ; elle assure le ramassage des agrégats et fait aussi du bénévolat dans ces travaux de maçonnerie.

